



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年4月26日 No.5

## 今週末より大型連休です

今週末より、大型連休がスタートします。

新しい学年になって、いろいろな新しいことを学び、疲れが出てくるこの時期にまとまったお休みがあることは子どもたちにとっても、リフレッシュするよい機会だと思います。

ただ、お休みに慣れてしまい、連休明けに「休みたいなあ」という気持ちになって、学校で本来の力が発揮できなくなってしまうのも困ります。大型連休明け後の日曜日には、皆さんが楽しみにしている運動会も行われます。そのためにも連休中は、生活のリズムが乱れないように気を付けて、楽しく過ごしてほしいものと思います。

また、交通事故や大型店舗等での不審者への遭遇、熊の出没等、心配なことも多くあります。お子さんの動向を十分把握されて、事故のない連休を過ごすように何卒よろしく願いいたします。

※ 5月10日（木）は開校記念日で児童休業日です。子どもたちのお休みがこの期間、多くなっております。子どもたちの安全確保、何卒よろしく願いいたします。

4月28日（土）  
29日（日） 昭和の日  
30日（月） 振替休日

3連休

○ 5月1日（火）、2日（水）・・・ 登校日

5月 3日（木） 憲法記念日  
4日（金） みどりの日  
5日（土） こどもの日  
6日（日）

4連休

5月10日（木） 開校記念日 児童休業

5月13日（日） 朴瀬小学校 大運動会

5月14日（月） 振替休業日 児童休業



## 学校の桜、咲いていました。

4月20日（金）がPTAの振替休業日であったため、金・土・日の三連休でした。三連休後の23日（月）、学校に来ると、前庭の桜が咲いていました。

登校した子どもたちも、桜が咲いているのを見て、嬉しそうでした。少しずつ少しずつ自然が変化しています。この変化を感じ取り、生活に生かすことのできる朴瀬小学校の子どもたちです。

これから作物を育てる学習も始まります。自然の中でいろいろなことを学んでいってほしいと思っています。



【登校班の子どもたちと桜】

## 運動会の練習を頑張る子どもたち（全校体育）

5月13日（日）の運動会に向けて、子どもたちが練習を始めています。4月23日（月）の4校時目、風がとても冷たい中、それにも負けない元気な姿がグラウンドに集結しておりました。

この日は準備体操をして、徒競走の練習でした。2名の1年生も長い距離にも関わらず、最後までしっかり走っている姿が印象的でした。

2年生以上の子どもたちはこれまでの経験を生かしながら、一生懸命走っておりました。

その後、全校リレーの練習でした。白組と赤組に分かれての練習でしたが、子どもたちの応援の声でグラウンドが盛り上がっていました。声援を受けて、頑張っている姿は本番さながらでした。

運動会での活躍が今から楽しみです。



【全校で準備体操をしました】



【ゴールを目指して、スタートダッシュ！上手にできました】



## 学校までの坂は「植物の宝の坂」

東雲地区主任児童委員の方が来校された際に、「校長先生、子どもたちが登ってくる坂にはいろいろな珍しい植物がありますよ。ぜひ覚えておいてください。」とお話くださいました。私から「今度、機会がありましたら教えてください。」とお伝えしておりましたところ、先日、ご教授いただく機会に恵まれました。教えていただきながら、写真を撮影いたしましたので、紹介します。



毎朝二回往復している坂なのですが、いろいろな植物【子どもたちが毎日通う坂道】があることを知り、大変勉強になりました。また、名前を知って、植物を見ると友達になれたような気持ちになります。これから季節ごとに教えてくださるとのことです。子どもたちと一緒に調べて、朴瀬地区植物図鑑ができればいいなと思っております。



【キクザキイチリンソウ】



【ミチノクエンゴサク】



【マイヅルソウ】



【カタクリ】



【クルマバソウ】